



## La Comisión de Relaciones Exteriores se reunió con funcionarios de la embajada de Estados Unidos

Integrantes de la Comisión de Relaciones Exteriores, que preside el diputado Alfredo Femat Bañuelos (PT), sostuvieron una reunión de trabajo con funcionarios de la embajada de Estados Unidos, a fin de dialogar sobre los trámites para el otorgamiento de visas, así como los tiempos para acceder a una cita, que pueden ser hasta de dos años.

<https://hojaderutadigital.mx/la-comision-de-relaciones-exteriores-se-reunio-con-funcionarios-de-la-embajada-de-estados-unidos/>